
“Insieme  per  l’Inclusione”,
la  Giornata  di  Solidarietà
allo Stadio Nicola De Simone
Festa e gioia per la seconda edizione della manifestazione
sportiva “Insieme per l’Inclusione”. Allo Stadio Nicola De
Simone  di  Siracusa  si  è  tenuto  un  evento  organizzato  in
collaborazione  con  l’Istituto  Alberghiero  Federico  II  di
Svevia di Siracusa, l’Asd Inclusione in Movimento di Siracusa
e i licei Gargallo, Einaudi e Corbino.
Una giornata all’insegna del divertimento e dei giochi, e
l’amore per il prossimo ha trionfato, abbattendo ogni barriera
culturale.
La Dirigente dell’Istituto Alberghiero Federico II di Svevia,
Carmela  Accardo,  ha  espresso  la  sua  soddisfazione  per  il
successo  dell’iniziativa.  “Sono  immensamente  felice  della
partecipazione  e  dell’entusiasmo  dimostrati  da  tutti  i
protagonisti  di  questa  giornata.  L’inclusione  è  un  valore
fondamentale che la nostra scuola porta avanti con impegno e
dedizione,  e  questo  evento  ne  è  la  dimostrazione  più
tangibile.  Ringrazio  tutti  coloro  che  hanno  contribuito  a
rendere possibile questa bellissima giornata, in particolare
il Presidente di Inclusione in Movimento, Gaetano Migliore, le
scuole che hanno aderito con entusiasmo, le autorità civili e
militari presenti, e i giocatori del Siracusa Calcio che hanno
voluto onorare la manifestazione con la loro presenza.”
La manifestazione sportiva ha visto la collaborazione delle
Dirigenti  Scolastiche  Annalisa  Stancanelli,  Lilli  Fronte  e
Teresella Celesti, anche Assessore all’Istruzione del Comune
di  Siracusa,l’assessore  alle  politiche  sociali  di  Siracusa
Marco  Zappulla,  l’Assessore  allo  Sport  Giuseppe  Gibilisco,
sempre sensibile alle problematiche legate allo sport nelle
scuole di Siracusa. Per l’Ufficio X Ambito Territoriale di
Siracusa era presente la prof.ssa Patrizia Magnano . Hanno
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partecipato  l’Assessore  alla  Cultura  e  al  Turismo  Fabio
Granata,  l’associazione  “Sicilia  Turismo  per  Tutti”  ,
l’associazione  Carovana  clown  di  Siracusa,  l’associazione
Filippide  e  altri  rappresentanti  delle  forze  armate  (
Aereonautica, carabinieri e polizia ). Un saluto e’ giunto
anche dall’onorevole regionale dott. Carlo Gilistro”
Tutti  insieme,  per  un  percorso  di  cambiamento  e
sensibilizzazione  perché  l’inclusione  deve  essere  costruita
giorno per giorno, anche attraverso grandi eventi.
Grazie a questo evento sarà possibile per i ragazzi speciali
poter  visitare  il  Centro  Sportivo  “Monzello”  e  assistere
all’incontro di Serie A Monza-Frosinone in programma il 19
maggio. Inoltre, i ragazzi avranno l’opportunità di incontrare
un’altra grande realtà italiana, Pizzaut, che da anni svolge
un prezioso lavoro a sostegno di tanti ragazzi autistici.
Un  plauso  particolare  va  rivolto  alla  professoressa  Paola
Cortese per l’impegno profuso nella organizzazione dell’evento
e per la sua ottima riuscita ed alle altre docenti di scienze
motorie,professoresse  Iacona,  Riscica,  Galfo,  che  hanno
allenato gli allievi dell’istituto Federico secondo di Svevia
di a Siracusa.

“Medaglia di bronzo al Merito
Civile” a Giuseppe Paratore,
la  soddisfazione  del  Nuovo
Sindacato Carabinieri
“È il 1° novembre 2015, e Marinella di Ferruzzano (RC) è
colpita da una delle peggiori alluvioni degli ultimi decenni.
Le acque impetuose divorano le strade, i terreni e le case,
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lasciando  dietro  di  sé  un  sentiero  di  distruzione  e
disperazione. In mezzo al diluvio, l’App. Sc. dei Carabinieri
Giuseppe Paratore -unitamente al collega con egli in servizio-
si distingue per la sua straordinaria determinazione traendo
in salvo due coniugi e il loro pargolo, nonché un 57 enne,
tutti rimasti coinvolti nel cedimento della SS106. Sabato u.s.
gli  è  stata  conferita,  dal  Comandante  Provinciale  dei
Carabinieri di Siracusa, concessa dal Ministro dell’Interno,
con decreto del Presidente della Repubblica, la ‘Medaglia di
bronzo al Merito Civile'”. Sono le parole della segreteria
provincia  NSC  Siracusa,  dopo  che  il  Colonello  Gabriele
Barecchia  ha  consegnato  la  “Medaglia  di  bronzo  al  Merito
Civile”, concessa dal Ministro dell’Interno, con decreto del
Presidente della Repubblica, presso il Comando dei Carabinieri
di  Siracusa,  all’Appuntato  Scelto  Giuseppe  Paratore,  in
servizio alla Stazione Carabinieri di Carlentini.
“E’ questa l’Arma in cui ci riconosciamo, caratterizzata da
militari che con alto spirito di sacrificio operano tra la
gente e per la gente.
A Giuseppe, già sostenitore della nostra sigla sindacale, non
possiamo far altro che far giungere il nostro più sincero
compiacimento”, conclude.

Avviso pubblico straordinario
all’Asp  di  Siracusa  per
dirigente medico con funzioni
di medico competente
Il commissario straordinario dell’Asp di Siracusa Alessandro
Caltagirone ha deliberato un avviso pubblico straordinario per
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la formulazione di una graduatoria per il conferimento di
incarichi  libero  professionali  per  dirigente  medico  con
funzioni di medico competente. La scadenza è prevista per il
29 aprile 2024.
La pubblicazione dell’avviso nasce dalla carenza che in atto
risulta in Azienda ,che ne impone la necessità indifferibile
di reperimento, della figura di medico competente, preposto
alla valutazione dei rischi e alla sorveglianza sanitaria sui
lavoratori dell’Asp di Siracusa.
L’Avviso è pubblicato all’Albo Pretorio e alla sezione Bandi
di Concorso del sito internet aziendale www.asp.sr.it e le
domande devono essere inoltrate a mezzo PEC personale alla
posta certificata concorsi@pec.asp.sr.it entro e non oltre il
29 aprile 2024. Per la partecipazione è necessario il possesso
dei  requisiti  specifici  definiti  dall’art.  38  del  D.Lgs
81/2008 riportati dettagliatamente nella domanda assieme alle
modalità di partecipazione e alla documentazione da allegare.

Già  gravato  da  misura
cautelare  viene  sorpreso  a
rubare, denunciato
Un pregiudicato di 49 anni è stato denunciato dai Carabinieri
di Belvedere per furto e un tentato furto in abitazione.
L’uomo, già gravato dalla misura cautelare dell’obbligo di
dimora per tentata estorsione commessa nel 2016 a Siracusa, è
sospettato di essere l’autore del furto di una bicicletta
elettrica e del tentato furto di una pompa sommersa.
A  conclusione  di  attività  investigativa,  svolta  anche
attraverso l’analisi dei sistemi di videosorveglianza, sono
stati raccolti gravi indizi di colpevolezza nei confronti del

http://www.asp.sr.it
mailto:concorsi@pec.asp.sr.it
https://www.siracusaoggi.it/gia-gravato-da-misura-cautelare-viene-sorpreso-a-rubare-denunciato/
https://www.siracusaoggi.it/gia-gravato-da-misura-cautelare-viene-sorpreso-a-rubare-denunciato/
https://www.siracusaoggi.it/gia-gravato-da-misura-cautelare-viene-sorpreso-a-rubare-denunciato/


49enne  che  si  sarebbe  introdotto  in  una  villetta  nella
frazione di Belvedere da dove avrebbe asportato la bicicletta
dal valore di oltre mille euro.
Inoltre, in un’altra villetta, dopo aver scavalcato il muro di
cinta, avrebbe tentato di asportare la pompa sommersa, ma è
fuggito nel momento in cui è stato sorpreso dal proprietario.
Le  violazioni  accertate  sono  state  segnalate  all’Autorità
giudiziaria che ha emesso il provvedimento di aggravamento
della  misura  cautelare  in  atto  nei  confronti  dell’uomo,
integrandolo con l’obbligo di presentazione giornaliera alla
Polizia Giudiziaria.

Violenza,  bullismo,
cyberbullismo e disabilità: i
Carabinieri  incontrano  gli
studenti
I Carabinieri di Augusta incontrano gli studenti delle classi
prime,  seconde  e  terze  dell’Istituto  Comprensivo  “Giulio
Emanuele Rizzo” presso il Palazzetto dello Sport di Melilli.
Un evento, nell’ambito del progetto di cultura e diffusione
della legalità, promosso dal Comando Provinciale Carabinieri
di  Siracusa  in  collaborazione  con  gli  Istituti  scolastici
della provincia.
Le  tematiche  sono  state  trattate  dal  Comandante  dei
Carabinieri di Melilli, Luogotenente Marco Giompapa e dalla
Dott.ssa Veronica Castro, garante dei diritti dell’infanzia,
dell’adolescenza e delle persone con disabilità del Comune di
Melilli, che hanno approfondito con gli studenti i fenomeni
del bullismo e della violenza di genere.
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L’evento, a cui ha partecipato personale della Polizia Locale
e della “Misericordia”, ha suscitato molto interesse da parte
degli  studenti  che  hanno  posto  molte  domande,  anche  con
riguardo alla professione del Carabiniere.
Nel corso della conferenza, Domenico Vinciguerra e Domenico
Barone,  due  ragazzi  paraplegici  a  causa  di  un  incidente
stradale,  oggi  noti  influencer,  hanno  raccontato  la  loro
esperienza  ed  il  contenuto  del  loro  profilo  su  Instagram
“Crazyonwheels”che ha l’obiettivo di raccontare l’inclusione
sociale e trasmettere la forza ed il coraggio a chi come loro
si  trova  ad  affrontare  la  disabilità,  per  non  perdere  il
sorriso e la voglia di vivere.

“L’Edipo  alla  Latomia  dei
Cappuccini e la nascita del
Piccolo Teatro di Siracusa” a
Villa Reimann
Il progetto dal titolo “L’Edipo alla Latomia dei Cappuccini e
la nascita del Piccolo Teatro di Siracusa” del dott. Francesco
D’Alpa a Villa Reimann, venerdì 3 maggio, dalle ore 18.
L’attività di questo complesso diretto dal padre, l’artista
siracusano  Andrea  Enrico  D’Alpa,  iniziò  nel  1963  con
l’impegnativa messa in scena dell’Edipo a Colono di Sofocle,
realizzata in tre serate alla Latomia del Cappuccini, con una
successiva replica al Teatro Comunale di Caltanissetta.
Lo spettacolo si avvalse delle musiche appositamente scritte
dal maestro Enzo Annino, allora direttore della banda musicale
di  Siracusa,  registrate  al  Teatro  comunale  ed  eseguite
magistralmente dalla stessa banda.
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Le  tre  serate  furono  decisamente  apprezzate  dalla  critica
locale,  anche  per  i  meriti  dell’assoluta  autarchia  della
produzione; di questo spettacolo e della ripresa che ne venne
fatta qualche tempo dopo a Caltanissetta saranno presentate
documentazioni giornalistiche e fotografiche, oltre al nastro
originale  delle  musiche  di  scena,  che  in  particolare
accompagnavano i “Cori intorno all’altare”, con contestuale
recitazione di alcuni brani.
Non mancheranno sviluppi e sorprese nel rappresentare questi
sforzi  preliminari  per  la  nascita  del  Piccolo  Teatro  di
Siracusa. Un’incursione nella nostra recente storia culturale
da non perdere.



L’Atletico Siracusa batte la
capolista  Carlentini:  il
primo  posto  è  a  soli  tre
punti
Vittoria  per  l’Atletico  Siracusa  contro  la  capolista
Carlentini. A tre turni dal traguardo della regular-season di
Terza  Categoria,  la  squadra  è  tornata  in  corsa  per  la
promozione  diretta.  Il  primo  posto,  occupato  dall’Azzurra
Francofonte,  dista  appena  tre  punti,  il  secondo  (dove  è
scivolato lo stesso Carlentini) appena uno. E, con lo scontro
diretto tra le prime due della classe all’orizzonte, adesso
può davvero succedere di tutto.
“Al De Simone”, nel “Sunday Night” del 21 aprile, la compagine
di casa era partita male, subendo il gol di Mangiameli. Poi la
reazione veemente, con due reti firmate da Pincio e Cocola,
che  hanno  fatto  esplodere  di  gioia  il  presidente  Enrico
Abbruzzo, il suo vice Antonio Rinauro, il direttore generale
Santo Motta, il responsabile tecnico Daniele Greco e tutti i
sostenitori. E’ così arrivata una vittoria preziosa per la
classifica e per il morale di un gruppo forte, coeso, che sa
quello  vuole.  Un  gruppo  al  quale  sono  arrivati  anche  i
complimenti del tecnico Roberto Regina che, insieme al collega
Giorgio Colombo, aveva preparato con cura maniacale la gara in
settimana.
“I ragazzi – ha detto – sono stati bravi a non disunirsi nei
momenti  di  difficoltà  e  a  saper  capovolgere  il  risultato
contro la capolista. Abbiamo fornito un’ottima prestazione sia
dal punto di vista caratteriale che tecnico-tattico, mettendo
in mostra per lunghi tratti anche un bel gioco. La nostra è
stata una prova superlativa, caratterizzata da cambi di gioco
repentini, che ci hanno permesso di sfruttare la velocità di
Pincio e l’esperienza di Ali e di Napolitano. Ottima anche la
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prova  dei  difensori,  che  hanno  giganteggiato,  e  dei
centrocampisti, che hanno chiuso bene le linee di passaggio,
alimentando spesso le nostre ripartenze. Mi complimento anche
con il Carlentini che – ha concluso Regina – sta disputato un
grande campionato, ma noi stiamo facendo di tutto per arrivare
più in alto possibile. Rimangono tre partite e bisogna fare
bottino pieno, poi tireremo le somme”.

In rotta verso Augusta le due
navi entrate in collisione a
14 miglia da Capo Passero
Stanno facendo rotta verso Augusta le due grandi navi entrate
in  collisione  questa  mattina,  a  circa  14  miglia  da  Capo
Passero. Stanno navigando autonomamente, a velocità ridotta
(lento moto), scortate da una unità della Guardia Costiera.
Nessun ferito tra i circa 40 componenti i due equipaggi.
Questa mattina è la segnalazione al Cento Operativo nazionale
della  Guardia  Costiera  di  Roma  dell’avvenuta  collisione.
Coinvolte una nave general cargo, battente bandiera liberiana,
e una porta container, battente bandiera portoghese. Una delle
due unità mercantili coinvolte nel sinistro ha riportato una
estesa falla allo scafo che però non ne ha compromesso al
momento la navigazione per il rientro in porto.
La Guardia Costiera italiana ha inviato sul posto mezzi navali
e aerei, tra cui un elicottero AW139 e un Atr42, che hanno
sorvolato la zona dell’incidente, per intervenire in caso di
soccorso e monitorare l’area dal punto di vista ambientale. Al
momento la due unità navigano a lento moto verso le coste
siciliane. Da accertare le cause dell’incidente.
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Nuovo ospedale, i timori dei
sindaci.  Pippo  Gianni:
“Mancano  somme,  alziamo  la
voce”
I sindaci della provincia di Siracusa si ritroveranno tra una
settimana, lunedì 29 aprile, a Palazzo Vermexio. Discuteranno
di  sanità  ed  in  particolare  della  costruzione  del  nuovo
ospedale. A promuovere l’incontro è il primo cittadino di
Priolo,  Pippo  Gianni,  che  ha  raccolto  la  condivisione
interessata  del  sindaco  di  Siracusa,  Francesco  Italia.
L’attesa dell’avvio dei lavori per l’importante infrastruttura
sanitaria  si  è  fatta  lunga,  come  la  scia  di  disillusione
trentennale  che  accompagna  ogni  discorso  sulla  futura
costruzione  del  nosocomio.  “C’è  un’assenza  totale  delle
politica”, lamenta Gianni, lungo curriculum alle spalle da
deputato regionale e nazionale. “Mancano all’appello altri 47
milioni di euro, forse sono già 50 adesso se non di più perchè
nel frattempo la legge sugli appalti è cambiata e bisognerà
aggiornare il progetto”, sottolinea su FMITALIA. Ecco allora
il motivo che lo ha spinto a chiamare a raccolta i sindaci di
una  provincia  altrimenti  senza  voce.  “Dobbiamo  parlare
dell’impostazione complessiva. Il commissario straordinario,
l’ingegnere  Monterforte  Specchi,  deve  essere  messo  nelle
condizioni di esercitare il proprio lavoro. E serve l’intero
budget disponibile”.
Il  percorso  dei  sindaci  –  che  non  hanno  invitato  nessun
rappresentante dell’Asp di Siracusa – prevede l’invio di un
documento al presidente della Regione che a Siracusa aveva
assicurato  fondi  e  timing  esatti  per  la  costruzione
dell’ospedale. “E se non dovessimo trovare ascolto, vorrà dire
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che ci rivolgeremo come sindaci direttamente al Presidente
della Repubblica”.

Si conclude il secondo corso
per  guide  ambientali  della
Rete museale degli Iblei
“Termina, con grande successo, la seconda edizione del corso
per guide ambientali, escursionistiche ed etnoantropologiche
diretto e curato dal divulgatore scientifico, naturalista e
formatore Paolino Uccello, organizzato e promosso dal Sistema
rete museale Iblei, ente del terzo settore impegnato nella
conduzione  dell’Ecomuseo  degli  Iblei,  ambito  riconoscimento
regionale del 2020”. Sono le parole di Cetty Bruno, direttrice
della Rete museale degli Iblei, che sottolinea: “L’ente, nel
suo  obiettivo  di  valorizzare  il  patrimonio  culturale  del
territorio siracusano, con i formatori del corso ne esamina
tesori  archeologici,  storici,  naturali  e  paesaggistici
nell’intento di formare guide ambientali ed escursionistiche,
con un’attenzione particolare al percorso di antropizzazione
compiuto dall’uomo ibleo, progenitore delle genti di Hyblon,
le cui testimonianze sono conservate in tanti musei tematici
della Rete museale”.
Un corso della durata di 220 ore, che si è tenuto nella sede
legale dell’ente a Canicattini Bagni per la parte teorica e
per la parte escursionistica ha visto i corsisti inerpicarsi
fra boschi collinari, come il Bosco di Santa Maria e Bosco
Cardinale  e  scendere  nelle  fresche  cave  di  Contessa,  il
Vallone di Figghiu Figghiu, Valle dell’Anapo ecc.
Hanno  fatto  parte  del  corso  anche  la  conoscenza  del  mar
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Mediterraneo per fare snorkeling e conoscerne, con i docenti
Antonio Drosi e Alfredo Milazzo, la diversità biologica e la
storia delle varie civiltà di cui è stato volano di sviluppo.
E,  ancora,  le  Riserve  naturali  Orientate  della  Sicilia
orientale e le motivazioni della loro istituzione, partendo da
Vendicari,  44  km  più  a  Sud  di  Tunisi  come  albergo  degli
uccelli, per passare alla Valle dell’Anapo con la foresta
ripale e la vita segreta delle cave iblee. Grande spazio è
stato riservato al riconoscimento su campo delle piante fito-
alimurgiche  e  a  quelle  officinali  con  la  preparazione  di
olioliti,  acetoliti,  enoliti  e  picate  nonché  l’uso
dell’alambicco. Fra i tanti laboratori didattici che hanno
arricchito il corso, quello di cucina siciliana, di tintura
naturale,  di  scalpellino,  di  lavorazione  della  canna,  di
tecniche d’intreccio delle fibre ecc.
Le  lezioni  hanno  previsto  l’inquadramento  geologico  degli
Iblei  con  il  geologo  Emanuele  Annino  e  i  beni  demo
etnoantropologici, tema affrontato dall’esperto catalogatore
del  Servizio  Beni  storico-artistici  e  D.E.A.  della
Soprintendenza  di  Siracusa,  Giuseppe  Implatini.
Spazio anche alla Riserva Naturale di Vendicari, da Eloro a
Cittadella dei Maccari, la cui conoscenza è stata approfondita
da un punto di vista archeologico da Gabriella Ancona del
Servizio Beni archeologici della Soprintendenza di Siracusa, e
da  quello  naturalistico  con  l’intervento  sulla  migrazione
degli uccelli di Paolino Uccello. Tra i siti archeologici
visitati Cozzo Guardiole, I Cugni di Ragusa, i DDieri di Baulì
e  Pantalica  con  le  sue  necropoli,  per  finire  sul  tema
“Siracusa  ed  il  suo  territorio  in  età  paleocristiana:
Catacombe  maggiori  e  minori”  tenuto  da  Gioacchina  Tiziana
Ricciardi,  responsabile  della  Pontificia  Commissione  della
Sicilia  sud-orientale  e  archeologa  della  Soprintendenza  di
Siracusa.
Il corso ha riservato particolare attenzione all’inclusione di
persone con gravi disabilità motorie, che hanno potuto godere
di  esperienze  escursionistiche  immersive  in  luoghi
inaccessibili.



Paolino Uccello, contento dei risultati conseguiti, ringrazia
lo staff della Rete museale che lo collabora per l’ottima
organizzazione e dichiara: “Termino con le frasi dei corsisti,
che hanno definito il corso una immersione nella natura, nelle
nostre  radici,  nella  bellezza  dell’arte  e  nel  valore
dell’artigianato  aretuseo”.


